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Arc-en-ciel - Sondage de déménagement
(Français à suivre.)

This survey contains 9 questions and takes 10-15 minutes to complete.

articule has the opportunity to join together with other artist-run centres to purchase the 4001 Berri 
building in the Plateau Montréal neighbourhood (currently home to OBORO, GIV, & Ada X). With the 
assistance of multiple grants, the building is planned to be renovated over a 5-year period to meet 
wheelchair accessibility standards and create unique spaces which correspond to the needs of each 
partner centre. The expected move-in is for 2029.

The Rainbow Committee presents the following advantages, disadvantages, and points to consider:

Monthly expenses for the building would remain the same as is currently the case on St-Hubert.
A permanent location would eliminate vulnerability with rising commercial rents (we are two 
years into a five year lease on St-Hubert).
It would be practical to share resources and some shared spaces with other partner centres.
articule would simultaneously have more control over its space, as part-owners; and less control, 
as the building would be shared with others who might not strictly abide by articule’s Basis of 
Unity. 
The Plateau neighbourhood where the 4001 Berri building is located is predominantly white and 
middle/upper-class. articule’s members might not feel that they, or the centre, belong. However, 
articule's positionality in the context of gentrification will shift from that of our current location 
on St-Hubert.

In addition to this survey, articule will have an in-person Town Hall in 2024 to give members the 
opportunity to ask more questions, discuss in nuance and detail, and finally give the board their opinion 
on articule’s potential co-ownership of the 4001 Berri building. We expect a final decision on the 4001 
Berri project to be made by January 2024.

The Rainbow Committee would like your opinion on whether you believe the 4001 Berri building would 
be a suitable permanent home for articule.

//

Ce sondage contient 9 questions et prend de 10 à 15 minutes à compléter.

articule a la possibilité de s'associer à d'autres centres d'artistes pour faire l'acquisition de l'édifice 
4001 Berri dans le quartier du Plateau Mont-Royal (qui regroupe actuellement OBORO, le GIV et Ada X). 
Avec l'aide de plusieurs subventions, il est prévu de rénover l'immeuble sur une période de cinq ans afin 
de respecter les normes d'accessibilité en fauteuil roulant et créer des espaces uniques qui 
correspondent aux besoins de chaque centre d'artistes partenaire. L'emménagement est prévu pour 
2029.



1.

Other:

Check all that apply.

Member / Membre

Former member / Ancien·n·e membre

Friend of articule / Ami·e d'articule

Current articule worker / Présentement employé à articule

Former articule worker / Ancien·n·e employé d'articule

Artist formerly exhibiting at articule / Artiste ayant exposé à articule

Le comité Arc-en-ciel présente les avantages, les inconvénients et les points à prendre en 
considération suivants :

Les dépenses mensuelles pour l'immeuble demeureraient les mêmes qu'à l'heure actuelle sur St-
Hubert.
Un emplacement permanent éliminerait la vulnérabilité face à l'augmentation des loyers 
commerciaux (nous avons un bail de cinq ans sur St-Hubert depuis deux ans).
Il serait pratique de partager les ressources et certains espaces avec d'autres centres 
partenaires.
articule aurait à la fois plus de contrôle sur son espace, en tant que copropriétaire, et moins de 
contrôle, puisque le bâtiment serait partagé avec d'autres centres qui pourraient ne pas respecter 
strictement la Base de l'unité d'articule. 
Le quartier du Plateau où se trouve l'immeuble 4001 Berri est majoritairement peuplé de 
personnes blanches et de classe moyenne/supérieure. Les membres d'articule pourraient ne pas 
se sentir à leur place ou à celle du centre. Cependant, la posture d'articule dans le contexte de 
gentrification changerait par rapport à celle de notre emplacement actuel sur la rue Saint-Hubert.

En plus de ce sondage, articule organisera une assemblée publique, en personne, le 5 décembre 2023 
afin de donner aux membres l'occasion de poser plus de questions, de discuter en détail et avec 
nuance, et finalement de donner au conseil d'administration leur opinion sur la potentielle copropriété 
d'articule dans l'édifice du 4001 Berri. La décision finale sur le projet du 4001 Berri devrait être prise en 
janvier 2024.

Le Comité Arc-en-ciel aimerait connaître votre avis sur la question de savoir si vous pensez que 
l'immeuble 4001 Berri serait un lieu d'accueil permanent approprié pour articule.

* Indicates required question

Your relationship with articule (you may select multiple answers) / Votre relation avec
articule (vous pouvez choisir plusieurs réponses)

*



2.

Mark only one oval.

Tiohtiá:ke ("City of Montreal / Ville de Montréal")

Greater Montreal (including Longueuil) / Région métropolitaine de Montréal (incluant
Longueuil)

Elsewhere in Canada (including Toronto) / Ailleurs au Canada (incluant Toronto)

Outside of Canada / À l'extérieur du Canada

3.

4.

Mark only one oval.

Yes, very familiar / Oui, très familier·ère

Yes, somewhat familiar / Relativement familier·ère

No, not at all familiar / Pas du tout familier·ère

Your place of residence / Votre lieu de résidence *

If you live in the province of Quebec, what are the first three characters of your postal code? / 
Si vous habitez au Québec, veuillez inscrire les trois premiers charactères de votre code 
postal

*

Are you familiar with the 4001 Berri building which is currently home to OBORO, GIV, and Ada 
X? / Connaissez-vous l'immeuble 4001 Berri qui regroupe actuellement OBORO, le GIV et Ada 
X ?

*



5.

Mark only one oval.

5 - Strongly agree / Tout à fait d'accord

4 - Agree / D'accord

3 - Neutral / Neutre

2 - Disagree / Pas d'accord

1 - Strongly Disagree / Pas du tout d'accord

6.

On a scale of 1 to 5, how strongly do you agree with the following statement: Moving to a 
new building within a community of art centres will give articule's members access to 
opportunities which are positive to articule's mandate and basis of unity. / Sur une échelle de 
1 à 5, dans quelle mesure êtes-vous d'accord avec l'affirmation suivante : Déménager dans 
un nouveau bâtiment au sein d'une communauté de centres d'art permettra aux membres 
d'articule d'accéder à des opportunités positives par rapport au mandat d'articule et à la 
base de l'unité.

*

How much do you value articule directing resources toward long-term ownership of a 
building? / Quelle importance accordez-vous à ce qu'articule oriente ses ressources vers 
l'acquisition d'un bâtiment pour le long terme ?

*



7. If articule were to permanently own a space located at 4001 Berri, would that make articule's 
location less or more accessible to you? / Si articule devenait propriétaire d'un espace situé 
au 4001 Berri, l'emplacement d'articule serait-il moins ou plus accessible pour vous ?

*



8.

Mark only one oval.

I am in favour of the project. / Je suis en faveur du projet

I am somewhat in favour of the project and would like additional information. /Je suis plutôt
favorable au projet et j'aimerais obtenir des informations supplémentaires.

I am mostly not in favour of the project, but I am open to being convinced. / Je ne suis pas
vraiment favorable au projet, mais je suis ouvert·e à l'idée d'être convaincu·e.

I am not in favour of the project. / Je ne suis pas favorable à ce projet.

I don't understand what the 4001 Berri project is / I am undecided and would like more
information. / Je ne comprends pas ce qu'est le projet 4001 Berri / Je suis indécis·e et j'aimerais
avoir plus d'informations.

I am not interested in participating in the decision-making process. / Je ne souhaite pas
participer au processus décisionnel.

9.

This content is neither created nor endorsed by Google.

How do you feel about articule moving to the 4001 Berri building in 2029 and becoming co-
owners with OBORO, Ada X, GIV, and other organisations? / Que pensez-vous de la possibilité 
pour articule de s'installer au 4001 Berri en 2029 et de devenir copropriétaire avec OBORO, 
Ada X, le GIV et d'autres organisations ?

*

Are there any questions or concerns you would like to share with the Rainbow Committee 
about the 4001 Berri proposal? If you would like to expand on any of the previous questions, 
this is also your opportunity to share further feedback. / Y a-t-il des questions ou des 
préoccupations que vous aimeriez partager avec le Comité Arc-en-ciel au sujet de la 
proposition du 4001 Berri ? Si vous souhaitez développer l'une des questions précédentes, 
c'est également l'occasion de nous faire part de vos commentaires.

*
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